南武地域同胞情報誌 2015年 6月 1日発行 (毎月1日発行)

累計第105号

南武を翌冬川

NAMBU TONGPO TONGNE

南武同胞生活相談綜合センター

〒211-0063 中原区小杉町1-526

TEL: 044-722-0724 FAX: 044-733-0188

Eメール: nambuchibu@gmail.com

海畔清点60月年 [

2015年5月31日(日) 東京 十条

《在目目的大祝祭》

60年の歴史と団結力を誇示!関東の同胞ら1万7千人で賑わう!





総聯結成60周年在日同胞大祝祭が5月31日、東京十条の朝鮮学校にて盛大に開催された。

晴天に恵まれた当日は1万7千人余りの同胞たちが駆け付け開場を埋め尽した。

開幕セレモニーでは「愛国歌」が吹奏され国旗掲揚が厳かに行われ、実行委員長である総聯議長が開幕の辞を述べた。議長は〈総聯結成以来60年間、祖国を戴き組織の周りに団結して誇らしい歴史を刻んできたすべての同胞たちに感謝の意を表した。そして、本日の大祝祭を通じてわれわれの誇りと団結の力を誇示し、同胞と子どもたちの輝かしい未来のために在日朝鮮人運動の全盛期を切り拓いていこう〉と高らかに開幕を宣言した。

大祝祭のメインステージは、朝鮮学校生徒、児童や女性たち、青年たちが出演する多彩な公演で彩られ、祖国から寄せられた祝賀メッセージの紹介、来賓たちのあいさつ、長年組織のために貢献してきた功労者および100歳高齢者の紹介、数々の豪華賞品が準備された大抽選会などで終始盛り上がった。総聯結成60周年に際して盛大に行われた在日同胞大祝祭は、祖国と組織の発展のために尽くしてきた同胞たちへの感謝のイベントであったと同時に、60年の誇らしい歴史と伝統、代を継いで受け継がれている愛族愛国の熱意と団結の力を誇示した一大イベントとなった。







高齢同胞マダンでの様子♪







あ=すフェスタかながわ2015開催!

2015年5月16日~17日 横浜 本郷台 あーすプラザ











あ一すフェスタ2015が開催 され今年も多くの来場者を集 めました。多文化共生社会の 実現のために、毎年行われる あ一すフェスタには朝青神奈 川、留学同神奈川のメンバー が先頭に立ち企画委員会に積 極的に参加しイベント成功の 大きな役割を担っています。

また、神奈川中高級学校の 吹奏楽部、民族器楽部、舞踊 部のメンバーが舞台に花を添 えてくれます。当日は神奈川 県副知事が参加し開会セレモ ニーが行われました。

青商会《ツフトボール大会》開催 8

2015年5月24日(日) 神奈川朝鮮中高級学校 運動場



毎年、横浜青商会が主催する県下青商会対抗ソフトボール大会が開催され、地域青商会7チームと中高教職員チームの計8チームが参加し熱戦が繰り広げられました。

南武青商会では16名が集まり試合に挑みましたが、1勝2 敗で惜しくも予選敗退…。

優勝は湘南西湘青商会でした。

試合後には皆で七輪を囲み焼き肉を食べながら互いの健 闘を讃えあい、また各青商会の今後の活動の紹介や、決 意表明などが行われました。

今年は青商会が結成されて20周年の記念すべき年。 同胞社会の中で青商会が担う役割と責任も大きな比重を 占めている中、神奈川青商会では民族教育の守るためこ れからも頑張ります!



















柳明基トンム・林雅美トンム

新横浜グレイスホテル 2015年5月3日(日)

木月分会 林国孝氏、趙順玉氏 夫妻(次女)





南武学校の同僚たちと記念撮影☆ ご結婚おめでとうございます!末長くお幸せに♪

柳明基さんと林雅美さんの 結婚披露宴が新横浜グレイ スホテルにて盛大に行われ ました。

当日は沢山の友人や、同胞たちの暖かい祝福の中、 人生の新しい一歩を踏み出すことになりました。

今年3月に南武教員を退職 した林雅美先生をお祝いし て南武学校教職員達もお祝 いに駆け付けました。

お二人の前途に幸せ多き を心より願います☆

日・朝友好の証。横浜根岸森林公園に植えられたいちょうの木





日朝の女性たちがイチョウの木の下で、 朝·日の友好親善のために集まった。

2015年5月10日(日) 根岸森林公園

1972年、社会党全国活動家婦人訪朝団の一員として平壌を訪問した加藤栄さんが、招待所で拾った銀杏を持ち帰り、自宅で3年間栽培したものを当時の飛鳥田一雄・横浜市長に日朝友好の印として贈った。市は79年にそのうちの3本を「モランボンのイチョウの木」と名付けて根岸森林公園に植えた。

「いちょうの木のつどい」はそれ以来30年以上、「神奈川日朝婦人懇談会」と女性同盟神奈川県本部が、朝鮮の平和的統一と朝・日親善の願いを込めて共催してきた。

南武学校6年生たちが支部に来た》

2015年5月26日(火) 南武支部3階講堂

南武学校少年団の課外授業の一環 として、6年生たちが総聯結成60周 年にちなみ南武支部の清掃活動を 行ってくれました!

6年生7名が1時間にわたり、南武 支部3階講堂を見違えるほど綺麗に してくれました。

「いつも私たちのために、頑張って下さりありがとうございます!」の挨拶と少年団で作ったピョッポ(ポスター)を支部にプレゼントしてくれました♪

これからも南武学校と学生たちの ために、頑張ります!

コマッスンミダ(^^)

総聯結成60周年にちなみ<支部清掃活動>









故 姜名美氏





총련久地·二子分 姜皓遠氏의 次女인 姜名美氏 께서 急病로 인하여 2015년5월10일 오후12시45분 41살을 일기로 애석하게도 우리 곁을 떠나시 였습니다.

장의식은 5월11일과 5월12일 량일간에 걸쳐 거행되였습니다.

고 강명미씨의 령전에 심심한 애도의 뜻을 표하며 고인의 유가족들에게 깊은 조의를 표합니다.



6/14(日)ローズホテルにて<姜名美氏を 偲ぶ会>が執り行われ、親族や同級生、 地域同胞など約250名が参加しました。

故人との思い出やエピソードを語りあい 生前の在りし姿に思いを馳せながら、それぞれが最後のお別れをすることが出来 ました。

総聯/朝青60周年記念《朝青神奈川OP》開催

朝青川崎支部ゴルフ部が主催し13名のゴルフ愛好家が 集まり開催されました。

(南武からは3名が参加) 今回、総聯と朝青の60周年 を祝賀すると共に、朝青世 代でゴルフ熱を上げ、各地 域のチャリティーコンペな ど朝青が積極的に参加して 行こうという趣旨で行われ ました。 その後、川崎支部

屋上で懇親会も行い、今後





参加者たちで記念撮影とゴルフ後には焼肉で打上げ☆ も各地域でゴルフを盛り上げていこう と話し合われました。朝青南武でも、 チャリティーゴルフコンペ出場を目標 に、愛好家を集め活動を行っていきた いと思います。

6月予定	行 事(予定)
3日(水)	総聯南武支部常任委員会(19:00)
5日(金)	南武青商会幹事会(19:30)
7日(日)	南武初級学校運動会
10日(水)	南武商工会理事会(18:00) 南武教育会理事会(19:30)
12日(金)	高麗会ミニデイ(11:00)
15日(月)	高麗会歌謡クラブ(13:30)
19日(金)	総聯結成60周年 神奈川同胞祝賀宴(12:00)
22日(月)	女盟南武支部 常任委員会(11:00)
24日(水)	高麗会ミニデイ(11:00)
29日(月)	高麗会役員会(11:00)

南武美特地









川崎フロンターレ所属 FW安柄俊が朝鮮代表選出

安柄俊選手が、W杯ロシア大会 アジア2次予選イエメン戦(11日 、カタール)、ウズベキスタン戦 (16日、平壌)に臨む朝鮮代表メ ンバーに選出された。

安選手は「自分の祖国の代表メンバーに選出され戦えること、サッカー選手として名誉でありますし、モチベーションにもなります。 国の代表としてワールドカップ予選を勝ち抜いていくために、一つひとつの試合に全力で臨み、貢献していきたいと思います」とコメントした。今後の活躍に期待したい!